
Ata da 3ª Reunião Ordinária da Comissão de Espaço Físico do Demec em 06/01/2022 

A reunião foi feita de forma virtual pelo google meeting no dia 06/01/2022 às 14:00 h. Estiveram 

presentes o Prof. Silvio Melo (presidente da Comissão), Prof. Adson, Prof. Marcus, Prof. Miguel 

e prof. João Paulo, constatado o quórum iniciou-se a reunião. 

O primeiro item de pauta foi a sugestão do Prof. Silvio de um fluxo de decisões para balizar as 

discussões e deliberações internas da comissão. Após algumas sugestões do prof. Marcus ela foi 

aprovada por unanimidade. 

O segundo item de pauta tratou do pedido de espaço físico efetuado pela equipe Asa Branca. O 

Prof. Silvio comunicou que havia um espaço disponível no térreo do prédio da Mecânica, que 

inicialmente se destinada a outro uso, mas que de seria perfeitamente adequado ao uso, pois 

ficaria ao lado das áreas de trabalho de outros dois projetos de extensão. Após pequena 

explicação a comissão julgou favorável o pedido e recomenda ao Pleno que: Autorize a 

instalação da Equipe Asa Branca no espaço físico disponível ao lado da área de trabalho da 

equipe Navícula. 

O terceiro ponto de pauta versou sobre o pedido emergencial do Prof. José Maria Barbosa, de 

instalação de uma impressora 3D de grande porte, recebida através de um projeto CTINFRA, que 

precisa de um local de instalação no térreo, por ser de dimensões e peso incompatíveis com o 

transporte para outros pavimentos. O prof. Silvio em conversa com o Prof. Urtiga, verificou que 

a antiga área do Compolab, seria adequada, não havendo objeções por parte do prof. Urtiga, 

nem do Prof. José Maria Barbosa. Por se tratar de um equipamento importante que precisa ser 

instalado emergencialmente, após deliberações a comissão julgou favorável o pedido e 

recomenda ao Pleno que: Autorize a instalação do Equipamento na Sala 2 do antigo compolab, 

com a ressalva que o Demec não irá assumir nenhum custo financeiro proveniente das 

necessidades de instalação, mas que trabalhará junto a Sinfra para que as pequenas obras 

necessárias sejam por ela executadas. 
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